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Introdução 
 

Seu servidor quem lhe fala, Doutor Javier Palacios Celorio, Roeh 

(Pastor) da kehilá (congregação) Gozo y Paz em Tehuacán, 

Puebla, México.  Convidamos você visitar a página de internet 

www.gozoypaz.mx, onde encontrará áudios, vídeos e anotações 

que você pode baixar, copiar e presentear. Nós aqui não fazemos 

negócio com a palavra de Deus. 

 

 
 
 

 
 

http://www.gozoypaz.mx/
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O tema de hoje vai servir para nós todos, absolutamente todos: 

“Limpando minha vida de pecado”. 

 

O Eterno diz que quem for kadosh (santo) que se santifique 

mais, quem for limpo que se limpe mais. Assim vamos a um 

processo, que é a perfeição que Yahshua HaMashiach nos pede 

(nós já explicamos) quando diz: “Sejam perfeitos como meu pai 

é perfeito, como vosso Pai celestial é perfeito”.  

 

A que Yahshua HaMashiach está se referindo se somente Ele é 

a total perfeição? Refere-se a que cada vez que você e eu 

aprendemos algo da Torah, coloquemos em prática.  

 

De nada serve escutar os estudos de “Vestimenta da alma” 

(lembra-se?) se você não tiver vestido a seus filhos, ou se você 

não estiver vestido e permanecer espiritualmente nu; de nada 

serviria ter sido ministrado sobre não verter em terra se 

continuar a fazer isso. O importante é colocar em prática 

conforme formos aprendendo, pois o Eterno não quer ouvintes, 

mas praticantes. 

 

Abra tua Tanakh (Bíblia) em Provérbios 1:7; muitos o sabem de 

memoria, mas vamos ver se realmente o estamos aplicando ou 

se temos lido uma vez ou outra, ou se repetimos como 

periquitos sem compreender do que se trata.  

 

Lembre-se de que o título é “Limpando minha vida de 

pecado”. A tua alma e a minha têm que estar totalmente limpas 

para que voemos ao Malchut HaShamayim (Reino dos céus), à 

Nova Yahrushalayim. 

Provérbios 1:7 diz: 
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“O temor de Yahweh é o princípio do saber, mas 
os insensatos desprezam a sabedoria e o 
ensino". 

 

Como saber, amados preciosos no Eterno Yahshua 

HaMashiach, que uma pessoa teme a Yahweh? Se você 

pergunta a uma pessoa: “Você teme a Yahweh?” e ela 

responde: “Sim, eu temo a Deus”, como saber se a pessoa 

realmente O teme? Se ela guarda os mandamentos, pois se não 

o faz, não teme a Yahweh nem o conhece.  

 

Uma pessoa que diz guardar o Shabat, mas o quebranta, ou que 

não tem sua alma vestida, que verte em terra, que não foi liberta 

de demônios, como vai temer se não conhece a Yahweh? 

Portanto não pode guardar os mandamentos. 

 

Mas uma pessoa que tem chochmá (sabedoria) – e isso 

somente por meio do Ruach Ha Kodesh, pois “o princípio da 

sabedoria é o temor de Yahweh; os loucos desprezam a 

sabedoria e a instrução” (provérbios 1:7), ou seja: a sabedoria 

total está na Torah, na Tanakh completa. Se uma pessoa 

despreza isso é insensata, pois está desprezando a sabedoria 

que a Torah tem na Tanakh completa e o ensino. 

 

Temos ministrado que se uma pessoa é ensinada por um Moreh 

(Mestre), por um Roeh (Pastor) e não pratica os mandamentos, 

tal pessoa é realmente insensata. O problema é que depois vai 

se lamentar, e o tempo está se abreviando. 

Qual é a nossa função como bené Israel, como filhos do Eterno? 

Nossa função é esta que foi dada a Shaul (Paulo), dada a ele 

como Shaliach (apóstolo). 
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Amados, vamos ao livro dos Atos 26: 17 e 18.  

 
Atos 26:17 e 18:  

 
“17 Livrando-te deste povo, e dos gentios, a 

quem agora te envio, para lhes abrires os olhos, 
e das trevas os converteres à luz, e do poder de 

Satanás a Elohim; a fim de que recebam a 
remissão dos pecados, e herança entre os que 

são santificados pela fé em mim.” 

 
A multidão de gentios não são os goyim, mas a casa de Israel 
que está paganizada e é nossa função ir e dizer a eles (que 
estão metidos no catolicismo, nas testemunhas de Jeová, no 
cristianismo, na maçonaria, franco-maçonaria, em todas essas 
seitas e devemos ir por eles e falar-lhes da Torah). 
 
Há algum tempo, um médico cirurgião (parece piada, mas foi 
real) deu uma palestra para os Alcoólicos Anônimos. Ele colocou 
um copo com água e outro com licor, pegou uma minhoca e 
disse: “vou dar um exemplo para que vejam o que pode 
acontecer a vocês se continuarem bebendo”. Meteu a minhoca 
na água e ela continuou vivendo; depois a meteu no licor e a 
minhoca morreu. E disse o doutor: “O ensinamento é que se 
continuarem bebendo álcool, vão acabar assim como a 
minhoca”, mas o povo entendeu ao contrário. Então o médico 
perguntou a um dos alcoólatras: “O que foi que você captou?”. O 
alcoólatra respondeu: “O que eu entendi é que se eu continuar 
bebendo, não terei lombrigas”. Quem entendeu? Segundo ele, 
serve como vermífugo. Às vezes as pessoas ouvem o que 
querem ouvir; os alcoólatras ouviram o que quiseram, mas não o 
que o médico queria ensinar. 
 
Yahshua HaMashiach está dizendo na Sua Torah, o que nos 
convém fazer, a você e a mim. E bendito seja Yahshua 
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HaMashiach pelos obedientes, porque isso nos convém fazer. 
Mas muitos escutam as lições de Torah e dizem “Não, isso não”, 
igual ao alcoólatra que pensa que não terá vermes se continuar 
bebendo. 
 
Então, o que vamos aprendemos no decorrer do ministério, para 
glória de Yahshua HaMashiach, é que as pessoas vão de um 
pastor para outro, outro, outro, até achar um que encubra seus 
pecados, seus vermes, entende? Temos visto isso muitíssimo, 
não em centenas, mas em milhares de pessoas!  
 
Se esse pastor é um encobridor de pecados, está somente 
interessado nos dízimos e fará que essa pessoa um dia acabe 
sendo comida pelos vermes… antes de morrer! Tive 
experiências sobre isso e te digo como médico.  
 
Um dia me levaram um menino com o estômago, uma barriga 
enorme, uma coisa tremenda, com quinhentas lombrigas 
emaranhadas. No raio-x, eu vi como um novelo de lã (como o 
que vocês amadas irmãs usam para tricotar) e eu disse: “O que 
é isso?” O menino devia ser operado, não podia receber um 
tratamento porque os vermes estavam emaranhados, era 
preciso fazer uma cirurgia grande e rápida. Na hora de abrir e 
colocar uma pinça acima do intestino (para nenhum verme 
escapar e causar asfixia ao menino na hora de remover a cânula 
da traqueia) - perdão, estou usando termos médicos – eu tinha 
que colocar ali uma pinça rápido, ou seja, abrir, pôr uma pinça 
para nenhum verme fugisse para cima, porque isso poderia 
causar a morte do menino. Em seguida o anestesista instala a 
cânula e se tivesse uma lombriga ali não perceberíamos e ela 
poderia subir para os pulmões e matar o menino.   
 
Por que estou dando estes exemplos?   
 
Assim é aquele que chega aqui pela primeira vez: chega cheio 
de vermes, cheio de demônios (às vezes por sua própria culpa, 
porque se meteu em lugares onde nunca deveria ter se metido; 
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porém, às vezes por causa da maldição dos pais até a quarta 
geração). Nossa obrigação é fazer uma cirurgia maior (não nós), 
a liberação é feita por Yahshua HaMashiach e devemos procurar 
para que nenhum desses vermes possa causar a morte da 
pessoa no espiritual. Temos que alertar a pessoa que, uma vez 
que esteja curada (neste caso, estou falando do menino 
fisicamente), não volte a comer terra, não coma com as mãos 
sujas, porque poderia se parasitar novamente. É o mesmo que 
se diz para a pessoa: “você já está livre, não tem nenhum 
demônio, já está curada (porque outra coisa é a sanidade), mas 
se você for para o mundo e comer terra, comer pecado, vai se 
encher novamente de vermes, e provavelmente uma cirurgia 
maior já não possa te salvar”. Ficou clara a mensagem? 
 
Quando o pecado de uma pessoa é encoberto pelo pastor, a 
consequência é que tal pessoa vai se perder eternamente no 
inferno. O que interessa a esse pastor é o dinheiro e não 
remover os vermes que a pessoa tem. 
 
O título, como eu já disse, é “Limpando a minha vida de 
pecado”. E como podemos nos limpar, para não ter nenhum 
verme, nenhum demônio, nem possessão e, lógico, para que a 
sua alma não esteja oprimida?   
 
Uma pessoa que teme Yahweh guarda os Seus mandamentos. 
Uma pessoa que diz temer Yahweh e não guarda os 
mandamentos (todos os mandamentos), tem vermes que estão 
lhe dizendo interiormente: “Não faça isso!” e são os vermes que 
continuam mandando nela.   
 
Por que coloquei o exemplo dos vermes? Há uma citação que 
diz: “vermes serão a tua cama…” – quem se lembra dela? Todas 
as pessoas que vão para o inferno (já está gravado o estudo do 
“Inferno”), estão nuas na alma e são atormentadas por vermes. 
Sim, temos visto, meus amados em Yahshua HaMashiach,  o 
exemplo do dano físico que os vermes podem causar (sem falar 
da tênia e amebas que vão até o cérebro) e no caso das 
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lombrigas, que precisam ser exterminadas. A pessoa tem que 
estar limpa.  
 
Como você que diz guardar os mandamentos se sentiria se 
agora eu lhe fizesse alguns exames e lhe dissesse: “Você está 
cheio de vermes”? Provavelmente você iria ao médico da sua 
confiança: “Rápido, Doutor! Eu não quero ter esses vermes. O 
que eu estou comendo são eles que comem; por isso tenho 
anemia, tenho sono, tenho a pressão baixa, por isso me sinto 
fraco, porque os parasitas estão levando tudo!”.  
 
O que não será no espiritual?  
 
E se cada um de nós hoje fosse analisado por exames de raio-x, 
tomografia computadorizada, ressonância magnética, ou o mais 
extraordinário que exista agora na medicina? Mas o mais 
extraordinário no espiritual é o Ruach Ha Kodesh de Yahshua 
HaMashiach. E se Ele te passasse por um “scanner” e dissesse: 
“Veja, você está cheio de vermes, está cheio de pecados, ainda 
não limpou totalmente a vida de pecados, continua sendo 
incrédulo, não acredita que a Torah é a única verdade”, o que 
você faria? Diria ao Ruach Ha Kodesh: “Não, estou bem assim, 
fico com meus demônios de incredulidade; não quero obedecer, 
fico com meus espíritos de rebeldia” ou diria ao Ruach Ha 
Kodesh: “limpa-me com o teu Poder, eu quero ser livre de todos 
esses vermes, de todos esses demônios”? O que você faria? 
 
A incredulidade é um dos piores pecados; não acreditar em 
Yahshua HaMashiach e nas suas promessas. Nós temos que 
estar totalmente limpos de pecados, limpos de vermes e então 
se alcança um grau de santidade (kedushá), o Eterno vê que 
essa vasilha está limpa (como temos ministrado muitas vezes, 
porque está na Torah, na Brit Hadashá) e Ele começa a usar a 
pessoa. 
 
Você tem que se livrar desses vermes, se ainda os tem. Não 
estou dizendo que você está possuído (a possessão é para 
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alguém que não nasceu de novo); mas a opressão, algo que 
está te atrapalhando aí, e um dos demônios que mais atrapalha 
a sua vida provavelmente é a incredulidade, e isso te leva à 
desobediência, e te leva à rebeldia e a rebeldia foi o que fez 
Hasatãn cair. Não caia você! Suba, suba, para se situar em 
Yahweh. Você entendeu? E vai colocar em prática? 
 
Antes foi dado um estudo sobre “Remorso” no qual vimos a 
citação do rei Davi: “Sonda o meu coração ó Yahweh”. É como 
passar um scanner e ver como a vida dele está. Mas quem vai 
analisá-lo? O próprio Ruach HaKodesh de Yahshua. E que o 
Criador dos céus e da terra nos analise, aí sim estaríamos em 
apuros se estivéssemos em pecado. E a tribulação está prestes 
a começar. 
 
Vou passar a outros pontos.  
 
Há muitas pessoas no mundo que não querem passar pelo 
desconforto de sentar a criança no vaso sanitário para fazer 
suas necessidades e educá-lo. E você vai dizer: “O que isso tem 
a ver com limpar a minha vida de pecado? O que uma coisa tem 
a ver com a outra?”.  
 
Repito. Existem pessoas que não querem passar esse 
desconforto (eu sou médico) e vejo muitos bebês, muitas 
crianças pequenas, e vejo que os pais ou as mães são 
preguiçosos (estou falando de alguém que não conhece a 
Yahweh); as mães são preguiçosas e por isso não querem 
passar pelo incômodo de levar o bebê ao banheiro e sentá-lo 
para fazer suas necessidades lá e preferem continuar 
comprando fraldas.  
Essa mãe tem duas alternativas: ou se esforça e educa seu filho 
para usar o banheiro ou continua pagando fraldas. Vou te dizer o 
que escolhem: pagar fraldas, isso é o que as pessoas fazem. 
Preferem o fácil, embora seja caro. Por que continuar gastando 
em fraldas quando têm a solução?  
 



“LIMPANDO MINHA VIDA DE PECADO” 
 

 9 

Bem, é a mesma coisa no espiritual: as pessoas seguem 
pecando e continuam com seus vermes (tomando a ideia 
anterior) e então pagar muito caro pelas consequências do 
pecado (você tem o áudio “O pecado e suas consequências”). 
Todo pecado traz consequências terríveis.  
 
Uma pessoa é perdoada por Yahweh se se arrepender, mas as 
consequências de seus pecados vão continuar. Vejamos a 
história do rei Davi: as consequências do seu pecado 
continuaram.  
 
Eu ministrei jovens que fizeram sexo com prostitutas e foram 
contaminados com o HIV (vírus da AIDS) e, bendito seja 
HaShem Yahweh, que me deu a oportunidade de ministrar a 
eles liberação, amarrando demônios, para que eles realmente 
saibam quem é Yahshua HaMashiach e então eles são 
perdoados e por causa de seu arrependimento genuíno vão para 
o Céu, mas as consequências de seus pecados vão continuar; 
continuarão a ter feridas muito dolorosas na boca, a exemplo de 
pacientes que tive, que ficam babando, cuspindo, porque dói 
engolir. “Abre a boca”, “Não posso”, “Abra a boca” e se 
conseguem abri-la um pouco, eu vejo com uma lâmpada que 
está cheia de feridas que queimam.  
 
É a consequência do seu pecado; está pagando muito caro o 
que poderia ter sido muito fácil: MANTER-SE EM SANTIDADE.   
 
Pecar custa. As pessoas que vão dormir com prostitutas pagam 
(não é de graça), as pessoas vão para os bares pagam. Você 
percebe? Preferem o caro e não o fácil.  
 
Se alguém bebe uma limonada em casa com a família, em 
kedushá (santidade), gasta o mínimo em dinheiro, não vai pagar 
caro (para nós que amamos e tememos ao Eterno porque lhe 
obedecemos).  HalleluYah. Não estamos em perigo de nos 
contaminarmos com alguma coisa ou de receber um golpe em 
uma cantina. 
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As pessoas preferem continuar gastando com fraldas e no 
espiritual é o mesmo: as pessoas preferem pagar caro pelo 
pecado, e o resultado também é caro. Para todas as pessoas 
que acabaram aleijadas por um acidente de carro, dirigindo 
bêbados, as coisas vão muito mal, custou muito caro, e a 
reabilitação será ainda mais cara.  
 
Então o que deve ser feito?   
 
Você tem que se comprometer a limpar a vida de pecado, deve 
se comprometer com O Criador dos céus e da terra, e também 
se comprometer a permanecer em kedushá (santidade), os 
olhos em santidade, as mãos em santidade, os pés em 
santidade, mostrarmos isso em cada Shabat, que nossas mãos 
estejam limpas.  
 
Nossas mãos são feitas para abençoar os outros, não para 
pegar nada de outra pessoa; para ajudar a viúva, ao órfão e aos 
necessitados, para ajudar e para trabalhar também. Nossas 
mãos não são para fazer mal a ninguém.  
 
Quando uma pessoa diz: “não vou fazer mal para ninguém, vou 
beber” está fazendo mal a ela mesma.  
 
Anote esta frase: “É preciso se comprometer com o Criador dos 
céus e da terra, mas também consigo mesmo”, porque com as 
mesmas mãos, a pessoa está se ingerindo um veneno terrível: o 
álcool e as drogas. Bendito seja Yahshua HaMashiach que 
libertou pessoas das drogas e do álcool e que hoje estão aqui 
(nunca mencionaremos nomes) louvando ao Eterno, porque 
decidiram passar pelo scanner, pelo filtro, para que o Ruach Ha 
Kodesh removesse toda a tua e a minha sujeira, e depois, 
assim, saudáveis, livres antes de tudo, em kedushá, podermos 
servir ao Eterno.  
 
Mas como se limpa a vida para mantê-la em kedushá, 
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purificando-se dos pecados? Submetendo-se aos mitzvot de 
Elohim e vivendo em comunhão com Ele. Se eu guardo os 
mitzvot (mandamentos) de HaShem Yahweh – A Torah – vou 
viver em comunhão com Ele. Se eu não guardo um 
mandamento que está na Torah que me compete, não terei 
comunhão com Ele; portanto o que eu pedir, Ele não vai escutar, 
ou ouve, mas não responde. 
 
Abram suas Bíblias em Provérbios 28:9 que diz: 

 
O que desvia os seus ouvidos de ouvir a lei, até 

a sua oração será abominável. 

 
Tempos atrás eu dei um exemplo: Trabalhando no meu 
consultório, precisei de uma chave de fenda e tinha eu 
esquecido a minha ferramenta em casa. Fui pedir para uma 
pessoa que troca pneus e lhe disse: “– Ei, desculpe senhor 
fulano, será que poderia me emprestar sua chave de fenda? Em 
seguida eu trago de volta”. “– Pois não, doutor”.  
Se eu não tivesse um bom relacionamento com ele, como eu 
pediria alguma coisa a ele? E como ele me emprestaria?  Ele 
diria: “Não, o cara nem me cumprimenta”. Mas eu sempre o 
tratei bem, com respeito.  
 
Cada um estabelece seu limite para não cair em desrespeito.  
 
Se isso acontece com uma pessoa, o que não será com Elohim. 
Se você já ouviu a voz de HaShem Yahweh escrita aqui (na 
Torah/ Bíblia) que você tem que cumprir os mandamentos e 
continua a não cumpri-los, você não pode ter uma boa relação 
com Ele.  
 
Por que estou avisando? Porque os tempos vão ficar muito 
difíceis e é aí que vamos precisar que Elohim responda as 
nossas orações. HalleluYah! Quando faltar água e comida, 
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quando as guerras começarem. Por enquanto, aparentemente 
tudo está em paz. Você precisa de Elohim, mantenha um bom 
relacionamento com Yahweh (não perfeito, porque só seremos 
perfeitos na Nova Yahrushalayim). 
 
Como manter uma relação íntima/ECHAD/comunhão com Ele? 
Fazendo oração, jejum, submetendo a carne para que o espírito 
cresça; então o Eterno vai te responder. 
 
Grande parte da minha vida (e tenho certeza de que da vida de 
muitos) e da nossa felicidade consiste em ajudar que outros 
sejam felizes. Grande parte da minha vida tem sido assim.  
 
Quero contar uma experiência para você entender o porquê de 
ficar até meia-noite ministrando almas, ou na madrugada 
atendendo almas.  
Ontem chamaram muito tarde em casa para uma consulta 
médica; era tarde demais, mas eu senti claramente: “É um 
estrangeiro, cuide dele”. Atendi a porta e era um americano. 
Incrível! HalleluYah! Muitas pessoas vêm de fora visitar seus 
parentes americanos que se casam com mexicanas ou vice-
versa. E a Torah foi ministrada a esse homem e (porque ele fala 
muito pouco de espanhol) eu disse a ele que o CD da Torah já 
está disponível em inglês e também anotações, e ele entendeu 
perfeitamente. Vamos orar, não somente por este homem. Mas 
por que digo isso? Bom, você poderia dizer: “Bom, chegou um 
homem. E o que isso importa, Roeh, que um homem chegou?”. 
Entretanto, o que eu tive que fazer quando o vi? Imediatamente 
comecei a orar por ele, e quando foi embora continuei orando. 
Se eu não guardar bem a Torah, como o Eterno vai me escutar? 
É uma alma que está em questão; não somente uma, mas 
milhões de almas.  
 
Ontem à noite abri os e-mails (e isso não é para a nossa glória; 
não somos os únicos nem os melhores) e nos escreveram de 
Nova Iorque (irmãos novos, recém-nascidos na Torah), uma 
família de Noruega (você pode explicar isso? Baruch HaShem 
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Yahweh!), da Venezuela, da Alemanha, onde mais uma família 
nasceu. Isso não é normal, são os últimos tempos. 
 
Como podemos ser ouvidos por Ele? Guardando a Torah. O 
princípio da sabedoria é o temor a Yahweh e temer a Yahweh é 
guardar os seus mandamentos. Não há outra maneira.  
 
Como eu já disse, grande parte da minha vida (e quero que 
também da sua) é fazer os outros felizes.  
 
Se queremos saber se uma pessoa é feliz, temos que perguntar 
para a família se eles são felizes. Se você perguntar diretamente 
à pessoa: “Você é feliz?”, provavelmente ela responderá que 
sim, mas talvez esteja mentindo. É melhor perguntar à família 
dele, aos que o rodeiam, sua esposa ou esposo, filhos e se eles 
são felizes, significa que o chefe da família é feliz e isso reflete 
na família dele. Mas se o chefe da casa é neurótico, irritado, vai 
transmitir isso para a família. Se ele responde que é feliz, mas a 
família vive infeliz, é porque ele está fazendo a família infeliz.  
 
Um dos principais objetivos que todos os bené Israel temos é 
fazer felizes os que nos rodeiam, porque guardamos a kedushá 
(santidade) é isso é transmitido para nossa família, para a 
kehilá, para todos os achim (irmãos) em outros lugares do 
mundo. Bendito seja Yahshua HaMashiach. 
 
Se a pessoa não teme Elohim e não guarda os mandamentos, 
um demônio de rebeldia o segura pela perna ou por um dedo, ou 
pela orelha, e está impedindo por vontade da própria pessoa 
que ela não possa fazer as outras pessoas felizes (já falamos 
sobre isso no estudo “O que são os espíritos de Jezabel e como 
operam”, baseado na Bíblia, na Torah, na Brit Hadashá. É um 
tema profundo que será gravado e enviado para o site). 
 
Então, como é possível ser feliz e fazer com que os outros 
sejam felizes? Ensinando-lhes que o Rei da glória, Yahshua 
HaMashiach, é o único que manda é o único a quem devemos 
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OBEDECER.  
 
Para uma pessoa ser feliz é preciso obedecer a Yahshua.  
A pessoa infeliz estará coçando a cabeça todo o tempo. Quando 
não concorda com a doutrina verdadeira que é a Torah, o tempo 
todo a pessoa discorda, se coça , dá voltas, etc, porque seus 
vermes lhe dizem “Não, isso não é verdade, a verdade está em 
outro lugar”. Mas aqui ministramos a Torah, a Brit Hadashá 
(Novo Pacto, que você conheceu como Novo Testamento), 
ministramos a Yahshua HaMashiach, a única verdade: A 
TORAH VIVA.  
 
Todo ser humano tem áreas que foram derrotadas pelo inimigo e 
devem ser resgatadas, mas há pessoas que dizem acreditar em 
Yahshua, mas não O obedecem; continuam com áreas de 
autoderrota. Por que digo” autoderrota”? Porque a pessoa quer 
manter essas áreas de autoderrota.  
 
Este estudo vai ajudá-lo a crescer muito, se você toma-lo com 
chochmá (sabedoria) do Ruach Ha Kodesh, HalleluYah!  
 
Todos nós tivemos áreas de derrota porque éramos pecadores, 
chegamos aos pés de Yahshua HaMashiach, nos 
arrependemos, fomos libertos – bendito é Seu Nome! – e 
começamos a viver em vitória. Mas existem pessoas que dizem 
crer em Yahshua e não o obedecem; essas vão continuar com 
presas ao diabo por toda a vida e acabarão no inferno; 
permanecem com áreas de autoderrota.  
 
As zonas de autoderrota são áreas pantanosas de onde é 
preciso sair. Porém, às vezes a pessoa não vê, e é preciso fazer 
com que ela entenda (amarrando os sheidim/demônios – não é 
exatamente um estudo de libertação, mas tem tudo a ver com a 
libertação), e assim conhecerá a verdade, a única Verdade, e 
será livre.  
 
A única verdade é a Torah, não são os livros de psicologia, não 
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são os livros de técnicas de libertação, não. Então se você ainda 
tem áreas que quer manter, onde tem mantido seus próprios 
vermes de autoderrota: seus negócios não vão bem, você abre 
um negócio e vai à falência, isso não é normal.  
 
O Eterno quer abençoar a todos, mas a própria pessoa vai 
criando zonas de autoderrota, portanto se a sua empresa está 
mal (não digo isso para que você venha aqui e façamos uma 
oração para você ficar milionário), ou se fracassou em outra 
coisa, é porque tem autoderrota e está encobrindo esses 
vermes.  
 
Repito. Se eu como médico te digo: “Irmão, irmã, você tem 
vermes”; “Me dê um tratamento, recomende um especialista em 
parasitologia!”. Você rapidamente procuraria algum remédio se 
soubesse que tem vermes. Sim ou não? O que não será no 
espiritual?!  Um verme apenas, o da rebeldia, pode causar um 
dano tremendo! Se você não obedece aos mandamentos, está 
em rebeldia e essa rebeldia é apenas um verme.  
 

Você precisa sair dessas áreas de autoderrota, de “auto 
pântano”, e rapidamente fugir dessas zonas de pecado! Por isso 
ministramos sobre Hamatzah (pão sem fermento). Estamos na 
festa de HaMatzot (Pães sem fermento) e devemos sair 
rapidamente de Mitzraim (Egito) e de Roma!  
 
Aquele que continua com ideias romanas tem que sair agora 
mesmo e viver como Yahshua HaMashiach, um pão Hamatza, 
(sem fermento = sem pecado). 
 
Preste atenção no que eu disse: É PRECISO FUGIR. Em 
Provérbios diz “O sábio vê o perigo e foge” (Provérbios 14:16). 
Por acaso você ficaria com os vermes por toda a vida? Então 
por que quer carregar os demônios de incredulidade a vida 
toda? É preciso removê-los hoje e ser obediente a todos os 
mandamentos.  
Yahshua disse para Shaul/Paulo: “Para que venham das trevas 
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para a luz”. As trevas são a escuridão, onde não se vê, e a luz 
somente é a Torah: “Lâmpada para os meus pés é a tua palavra, 
e luz para os meus caminhos” Salmo 119.105.  
A pessoa age no dia a dia sem perceber que são ações 
prejudiciais e ao final acaba sendo alcóolatra, viciado em drogas 
ou em televisão mundana (há vídeos que te ministram a Torah. 
Baruch HaShem Yahweh). A pessoa realiza atos cotidianos e 
depois sua consciência fica cauterizada (já ministramos sobre 
isso), continua naquela área pantanosa e não percebe que está 
em um lugar fedorento, cheio de mosquitos, sujeira, vermes 
(sheidim/demônios).  
Para sair daí, a pessoa precisa em primeiro lugar do Criador do 
céu e da terra: Yahweh é o Seu Nome, Yahshua é o Seu Nome; 
em segundo lugar, precisa fazer um compromisso consigo 
mesma, parar de ser um covarde.  
 
Quem não caminha em direção a cumprir os mitzvot 
(mandamentos) da Torah é um covarde. Você tem que ser 
corajoso!  
 
Já vimos no curso “Quem é um verdadeiro messiânico” que o 
verdadeiro messianismo não é para covardes. Neste belo grupo 
não deve haver nenhum covarde, porque os tempos vão ficar 
feios e você tem que estar na plenitude da Torah, debaixo do 
Talit (manto) de Yahshua HaMashiach, para que assim os 
malachim/anjos te guardar em tudo o que está por vir, que tua 
oração flua para o céu como um aroma agradável e seja 
rapidamente respondida, porque o Eterno é Bom, pois 
certamente não merecemos. 
 
Talvez você esteja fazendo as coisas do dia a dia, comece a 
assistir cinco minutos de televisão e acabe assistindo três horas 
de Tv (não faça isso)! Este é um chamado para quem quiser se 
manter em kedushá (santidade) e não permitir nenhum pecado.  
 
Se você diz: “Só um pouco não faz mal” é o mesmo que dizer 
“Eu não tenho vermes, só permito que meio verme esteja no 
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meu corpo”. Não faça isso! Permitir um pouco de pecado vai te 
custar caro, como as fraldas.  
A mãe tem que ser corajosa, deixar a preguiça, levar a criança 
ao banheiro e ela vai parar de usar fraldas.  
 
Percebe o engano de hasatãn? Quem está entendendo? As 
pessoas em geral se apegam aos pecados, às coisas do dia a 
dia, elas se apegam aos pecados, aos vermes, mesmo que lhe 
cause infelicidade.  
 
Você precisa ser corajoso para dizer: “Eu deixo o pecado, me 
afasto dele, faço um verdadeiro teshuvá (arrependimento), vou 
cumprir todos os mandamentos, vou ser obediente” e verá a 
bênção do Eterno em todas as áreas de sua vida.  
 
Quem não faz isso se frustra e não avança, o tempo todo está 
amargurado porque não perdoa, guarda ressentimentos, tem 
ódio, tem rejeição, tem tudo; é uma área pantanosa. Mas se já 
lhe foi ministrada libertação (é a primeira coisa que fazemos 
nesta kehilá aos que estão nos contatando de outros lugares - 
Bendito Yahshua HaMashiach, a glória é para Ele).  
 
Se não se ministra liberação, a congregação se enche de 
demônios e estariam todos cheios de vermes aqui e logo todos 
estaríamos contaminados, porque um contamina o outro, você 
sabia disso?  
Os ovos dos vermes ficam sob as unhas e se a pessoa não lava 
bem as mãos, ao levá-las à boca o parasita já entra. Imagine o 
pecado!  “Venha um pouquinho, vamos assistir um pouco de 
televisão, não tem problema” (parece simples, mas é muito 
sério).   
 
Resumindo o que ministrei: a pessoa fica frustrada por continuar 
em pecado, por não ser corajosa, por ser covarde e não 
avançar. 
Vou fazer algumas perguntas. 
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1. Qual é o benefício de manter esse comportamento se não 
retiro completamente os vermes da minha casa com a 
minha rebeldia? Qual é o benefício de permanecer rebelde 
à Torah? Que lucro eu recebo?  

 
Que proveito terei se guardar bem a Torah? Muitíssimos, meu 
amado. Em Deuteronômio 28 tem muitas respostas: As 
bênçãos e as maldições (isso está resumido no livro da kehilá, 
totalmente baseado na Torah, nas páginas 55 e 58; verifique e 
verá que te convém guardar a Torah).   
 
Portanto, qual é o benefício de um comportamento rebelde? 
Dizer que acredita em Yahshua e que o princípio da sabedoria é 
o temor a Yahweh, mas não temer, porque não obedece a Ele. 
Isto não é para os obedientes, mas serve para você crescer 
mais em kedushá/santidade. 
 

2. Se eu sei que persistir nisso me prejudica, por que 
continuo? Por que continuar nessa área pantanosa?  Por 
que não enfrentar esses espíritos de Jezabel de uma vez? 
Por quê? Se isso pode te trazer muitas bênçãos em lugar 
de maldições, por que não o fazes? Por que continuar com 
os vermes em casa ou em si mesmo? Ou por que não 
enfrentar aos filhos?  

 
Em breve darei um estudo sobre o que é crueldade. Se você me 
perguntar quem é cruel? Um estuprador, aquele que mata um 
inocente e o tortura. Mas você sabe qual é o pior cruel? Aquele 
que não ensina Torah para os filhos, esse é o mais cruel, porque 
um martírio aqui (na terra) dura alguns minutos, algumas horas 
ou semanas, como um sequestro. Mas quem não ensina a 
Torah a seus filhos fará com que eles sejam atormentados por 
toda a eternidade, que tremendo! Para ensinar Torah temos que 
viver a Torah, porque se não a vivemos, não podemos dar o que 
não temos. Quando a pessoa continua em sua rebeldia, em seu 
pecado, os resultados são conhecidos: autodestruição. Quem 
bebe vai acabar com cirrose, fígado gorduroso, com uma "ite” e 
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vai para o cemitério. 
Quem se droga vai acabar louco em um manicômio (que de fato 
está cheios de pessoas assim, é triste dizer). É autodestruição! 
Autodestruição, autodestruição.  
 
Mas lembre-se de que aquele que não ensina a Torah vai 
acabar em autodestruição, mas perpétua. É o próprio Eterno 
quem vai lançar a pessoa no lago de fogo. Você entende? Se 
persistir com esses vermes e continuar os encobrindo, depois 
você vai se lamentar.  

 
Sejamos todos obedientes. Não procure desculpas para 
continuar com vermes; não busque pretextos.  
Se a Torah dá tantos mandamentos belos, preciosos, que não 
são carga, mas uma delícia, não procure desculpas, porque 
aquele que busca pretextos tem um verme que se chama 
rebeldia; não tem outro nome, e esse verme cedo ou tarde vai te 
destruir, porque você não acreditou nas preciosas promessas do 
Eterno.  
 
Saia dessas zonas pantanosas (somente graças ao Eterno 
Yahweh, Yahshua). Devemos pôr em prática a Torah do Eterno 
que é a lâmpada, Tehilim/Salmos 119, e a Torah vai iluminar, 
porque Yahshua é Luz. Dessa forma essa área pantanosa e de 
trevas será revelada, com o que está errado para que seja 
removido, não para você continuar encobrindo. 
 
Vamos supor que eu te visite como médico e te faça uns 
exames, ultrassom etc, e seja detectado que você tem uma 
tênia/lombriga de sete metros (esses parasitas chegam a medir 
ainda mais). Você diria “bem, isso estava na escuridão, não 
sabia onde, mas já localizamos o parasita.” Você vai querer ficar 
com ele?  O que você faria?  Com certeza pediria ao médico um 
tratamento rápido para se livrar do verme.  A tênia tem uma 
cabeça como uma coroa com anzóis; ela se agarra ao intestino 
e não solta; fica ali flutuando. Quando as removemos e depois 
mostramos para os pacientes, eles quase desmaiam: “Doutor, 
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eu tinha isso dentro de mim?” - Sim. Eu vejo como ficam pálidos 
a ponto de desmaiar. Mas isso é somente uma tênia; os 
demônios matam. Quantos vermes você terá? Ou talvez você já 
tenha feito liberação, mas quer continuar com esses vermes, 
que eles voltem. É como se eu mostrasse a tênia de sete ou 
doze metros e o paciente me dissesse “Doutor, tudo bem, muito 
obrigado, mas me diga como faço para comer algo para ter outra 
tênia maior”.  
 
É ridículo, mas é isso que as pessoas fazem. Perdeu a vontade 
de rir?  É o que acontece se você peca novamente; os vermes 
voltam e te destroem. Não queira isso! Eu não desejo isso para 
a sua vida, deixe de ser rebelde; submeta-se a toda a Torah e 
você viverá, diz Yahweh, HalleluYah!!  
 
No Shabat vamos apresentar o Sefer Torah (Livro da Torah) e 
vou dizer: “Siga a Torah de Yahweh e você viverá!” O que você 
vai responder? “Omeim”! E este é um mikrá (ensaio), do que 
vamos fazer algum dia no milênio e na Nova Yahrushalayim! 
Baruch HaShem Yahweh! Mas só se realmente não tivermos 
vermes. “Tome este remédio para se livrar dos vermes”. “Não 
quero”. “Mas você precisa”. “Não quero.” Como você faz seus 
filhos tomarem o remédio? Pega eles à força, abre a boca… e 
manda para dentro, porque você sabe que seu filho precisa ser 
livre de vermes. Compreende? Mas e você? Por que você não 
quer tomar o remédio da Torah para saírem todos os vermes? 
Eles podem te destruir. Não permita isso.  
Vejamos quais são os erros que ao final são pecados e não 
simples erros na vida de uma pessoa:  

 
a) A pessoa não consegue controlar seus sentimentos.  

 
E não estou falando de psicologia, já demos muitas aulas de 
Torah e ainda falta muito, não sabemos nada de Torah (só 
saberemos quando estivermos em Yahrushalayim no monte 
Moriah que já ministramos que significa moré/Mestre Yahshua; 
por isso na verdade o nome é MoreYah, HalleluYah!).  
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A pessoa simplesmente não é capaz de controlar os próprios 
sentimentos. 

 
b) A pessoa sempre pede a aprovação de outra.  

 
Tenho conhecimento disso por discernimento do Ruach 
HaKodesh; são os seus dons e todos nós temos que estar 
batizados no Ruach HaKodesh antes de cair a primeira bomba 
da guerra na qual sairá o anti-Mashiach. 
 
Quando você vê uma pessoa conversando com outra dizendo: 
“ei, olha isso, não é verdade? Você viu? Olha, ontem eu fui… 
não é mesmo?”, essa pessoa está buscando a aprovação do 
outro e quando isso acontece é porque não é segura de si 
mesma.  
 
Uma pessoa que está o tempo todo: “Certo, né? Não é mesmo? 
Não é verdade?” é porque é insegura. Isso também se acaba 
com o batismo do Ruach Ha Kodesh e isso tem que ser 
removido; quando você vier me visitar, deve dizer: “Aconteceu 
isso, foi assim e assim” e nada de coisas do tipo: “certo, né?” . 
Entendeu?  
 
A pessoa que sempre está procurando afirmação tenta se 
esconder em uma máscara e isso não é correto. O Ruach Ha 
Kodesh diz, Yahshua diz que não há pecado que fique 
escondido.  Viver dizendo “Não é verdade que aconteceu 
assim? – Verdade que isso, verdade que aquilo?” é insegurança. 
Em 99% dos casos a pessoa está mentindo ou exagerando: 
"Vimos uma formiga enorme”. Sim, é verdade que viram uma 
formiga, mas está exagerando porque não era enorme; também 
precisa deixar isso. 
 
Quando a pessoa aprende a não mentir (porque mentir é pecado 
e o pai da mentira é o diabo) e também a não exagerar, esses 
são sinais de que ela já nasceu de novo. Eu não tenho que 
dizer: “Sabe de uma coisa? Recebemos e-mails de todo o 
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mundo”, pois eu estaria mentindo. Ou se eu dissesse “de toda 
Nova Iorque”, também estaria exagerando. Fomos contatados 
de Nova Iorque, mas não de toda Nova Iorque.  
 
Temos que aprender a falar a verdade, a não mentir e não 
buscar a aprovação dos outros para ver se o que estamos 
dizendo é verdade ou não, porque isso significa que está 
dizendo uma “meia mentira” ou “meia verdade”, que de qualquer 
forma é mentira.  

 
c) A pessoa cria suas próprias regras de conduta.  

 
A pessoa que realmente não teme a Yahweh cria suas próprias 
regras e não deve ser assim, deve ser Elohim quem manda. 
Quando uma pessoa cria suas próprias regras é como se 
dissesse: “Sabe Pai, o senhor se equivocou nisso na Torah; está 
errado e eu vou corrigir”.  
 
Mas Ele diz que maldito é aquele que tira e aquele que 
acrescenta (qualquer coisa à Torah). Portanto, você e eu não 
temos que tirar ou acrescentar nada.  
 
Sabe quem tira e quem acrescenta? Hasatãn (Satanás), os 
vermes, os sheidim (demônios) e eles acabam com a pessoa. O 
que hasatãn queria – que Yahshua HaMashiach o repreenda – 
era que você e eu acabássemos no inferno. Mas bendito seja 
Yahshua HaMashiach que agora vamos em direção ao céu, 
HalleluYah! Por favor, não permita que os vermes entrem 
novamente na tua vida. Não permita, por favor!  

 
d) A pessoa é um “crítico negativo”.  

 
Um crítico é quem faz um comentário para enriquecer ao outro e 
isso é bom, porque vem do Eterno, bendito é o Seu Nome! 
Yahweh é o Seu Nome. Mas o “crítico negativo” vê defeito em 
tudo, vê as coisas pequenas como grandes. Por exemplo: “Por 
que você se veste assim? Por que isso? Por que aquilo?”. Não 
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estou falando de quem está perdido, mas dos Bené Israel e a 
pessoa se torna um crítico negativo. 
 
Quando eu andava no mundo, eu ia a algum museu, olhava um 
quadro (eu não sei muito de pintura) e se estivesse lá um crítico 
de arte, ele diria “eu sei de pintura, posso ajudá-lo?” “Sim, por 
favor”. Então ele começava a falar e poderia dizer “Isto deve ser 
corrigido”.  
 
O crítico negativo vê tudo mau; já o crítico aponta determinada 
coisa para o bem do outro e só isso. 
 
Um verdadeiro bené Israel é crítico porque Yahshua diz: 
“Julguem com justiça”. Ele não diz “Não julguem”, mas com 
justiça sim podemos julgar. Não sou eu quem digo, é Yahshua. 
Mas uma pessoa que o tempo todo está criticando os outros por 
qualquer coisa é um crítico negativo.  
 
Agora, 99% da população mundial é atraída pelo que é 
misterioso, desconhecido, esotérico. Por isso se metem com os 
feiticeiros, ou com a Cabala. As pessoas gostam de ouvir 
fábulas. Eu te contei coisas reais, que se vamos ministrar em um 
lugar muito perigoso podemos dizer ao Pai Eterno: “Pai, que 
esses filhos do diabo não me vejam”,  você se lembra? E 
bendito seja Yahshua HaMashiach porque eles não nos veem, 
porque vamos ministrar almas; esses são milagres que estamos 
vendo HaShem Yahweh fazer para proteger seus filhos, mas 
não é algo desconhecido.  
Ele diz “Peçam e lhes será dado; busquem e acharão; batam e a 
porta será aberta para vocês. Pois todo o que pede recebe, o 
que busca encontra; e a quem bate, a porta será 
aberta”...“Clama a mim e eu te responderei”, mas como 
clamaremos se não vivemos em kedushá (santidade)?  
 
Como vamos clamar se tampamos os ouvidos para não ouvir a 
Torah? A oração seria abominável (Provérbios 28:9). 
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Então como ficarão as coisas, o que temos que fazer?  
Todos temos que estar bem equipados com o poder do Ruach 
Ha Kodesh; assim veremos milagres. Mas se ainda existem 
vermes, não!  
 
Um verme pode ser a mentira, outro o exagero, outro a 
religiosidade etc.  
 
Lembre-se de que 99% das pessoas gostam do misterioso; por 
que você acha que eles procuram feiticeiros? Por que você acha 
que em vez de procurar a Torah, as pessoas vão atrás da 
Cabalá? Por quê, se aqui está a Torah, aqui estão os mitzvot 
(mandamentos)? Não precisamos da Cabalá e já ministramos 
muitas vezes.  Para ter unção e poder se necessita do Ruach Ha 
Kodesh de Yahshua. Bendito é Ele! Omeim?  
 
Geralmente quando ministramos, pode ser que alguém diga: “Eu 
já nasci de novo, já cumpri isso e aquilo”, mas continua se 
agarrando a algo (baixe o livro ou o áudio “Em quem tens posto 
a tua fé?”. Em um amuleto ou em Yahshua?).  
 
Há pessoas que já creram, mas ainda são supersticiosas; por 
exemplo, pensam que descer uma escada começando com o pé 
direito dá sorte, mas descer com o pé esquerdo dá azar; isso é 
superstição. O Eterno não quer isso. Estamos nas mãos do 
Eterno Yahweh, não em pisar primeiro com o pé direito. É claro 
que devemos pisar com cuidado para não cair; porém, analise a 
sua vida, se não tem um verme aí que te deixa assim: “Se você 
fizer isso, vai dar tudo certo”; você não se desfez dessa moeda 
que sua avó te deu, porque ela disse que você teria dinheiro e 
com certeza ainda guarda essa moeda, e agora o Ruach Ha 
Kodesh está te mostrando: “Aah, sim, é verdade, bem no meu 
interior há um verme que está dizendo que é a moeda que me 
dá dinheiro e não Yahweh”. Então vá, jogue fora a moeda, peça 
para Yahweh te abençoar com trabalho e Ele o fará.  
 
Você se dá conta? 99% da população mundial busca o 
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esotérico, mas se Yahweh está dizendo a Shaul “Para que 
venham das trevas para a Luz”, por que continuar em áreas 
pantanosas de trevas? Por que não crer nas suas promessas? 
Bendito é Seu Nome, Yahweh.  
 

e) Se você se ama ou se rejeita. 
 
Esta ministração é pra você, não necessariamente para 
libertação; mas também para sanidade. Então, você realmente 
se ama ou se rejeita?  Quando se olha no espelho, se rejeita?  

 
f) 99% das pessoas no mundo estão preocupadas com o  

futuro.  
 
Por que se preocupar com o futuro? Por que comprar um seguro 
de vida, se na verdade é um seguro de morte? Porque não vão 
pagar até que você esteja no caixão. Sendo assim, para que 
serve? Para os filhos? Eles vão jogar tudo fora (na minha 
experiência tenho visto isso).   
 
Bendito Yahshua HaMashiach, a glória é para Ele! Em todos os 
meus anos como médico, nunca vi um seguro de vida bem 
administrado. A pobre viúva não sabe administrar bem o 
dinheiro e os filhos e o dinheiro do seguro acaba em um mês e 
já não têm nada.  
 
Então, qual seguro de vida?! Foi seguro de morte, entende? 
Para que estar preocupado com isso? Não devemos ter seguro 
de vida; nossa vida está nas mãos de Yahweh, Yahshua. 

 
g) Você pode evitar a ira?   

 
Se eu te disser: “Não faça isso!”, você aceita com humildade? 
Estamos falando da autoridade do Roeh aos congregantes e a 
autoridade de todos é uma: Yahshua HaMashiach. 
 
Pode evitar a ira? Pode evitar a raiva? Já apagou o seu orgulho 
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ou ainda tem muito orgulho? Não tem humildade?  
 

h) Você tem bom humor ou não suporta a si mesmo/a? 
 
São vermes! Mas eu sei que aqui têm muitos kadoshim (santos), 
eu sei; por isso no ambiente sentimos shalom (paz), porque eu 
sei que você tem crescido, sim! Bendito é Yahweh!  
 
Você tem crescido, mas ainda tem áreas na sua vida que 
precisam ser polidas; todos devemos nos polir mais para o 
Eterno. Yahweh diz “Quem estiver limpo, limpe-se mais”. O título 
deste estudo é “LIMPANDO MINHA VIDA DE PECADO”, 
remover todos os vermes; quem for kadosh, santifique-se mais.  
Com tudo o que falei, há duas opções: ser livre ou continuar 
escravo e Yahshua veio para você e eu sermos livres, não 
escravos.  
 
Não continue com os vermes, por favor, enfrente-os! Por que 
tem medo de sua mulher? Por que tem medo de seu marido? 
Somente devemos temer a Yahweh. Por que ter medo dos 
filhos? “Pastor, é que se eu falo da Torah, meu filho vai sair de 
casa”.  
Pois que vá embora! Se já é maior de idade, que vá embora e 
oramos para que o Eterno o guarde por suas grandes rachamim 
(compaixões), e com certeza vai trazê-lo com açoites, mas o 
trará, porque Ele é Bom. Ele não quer que ninguém se perca. 
Então por que ter medo de enfrentar o grandalhão?  
Se você levar comidinha no quarto dele e tolerar tudo, não se 
esqueça: o pior cruel é quem não ensina a Torah para os seus 
filhos. Por que você vai permitir que seu filho seja torturado pela 
eternidade?!  
 
Não é o sequestrador, o estuprador que sai no jornal a todo 
instante, não; eles não são os mais cruéis. O mais cruel é quem 
não ensina Torah para os seus filhos. Portanto vista teus filhos, 
rápido; depois será tarde. Todas as torturas que uma pessoa 
pode receber não serão comparadas com as que ela receberá 
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no inferno pela eternidade.  
 
Vou falar por mim e espero que você, que não tem vermes de 
incredulidade nem planos de rebeldia e coisas de Satanás, me 
entenda:  

 
I. Tenho que sentir comunhão com meu Adon Yahshua 

HaMashiach. 
 
Não é que eu tenho que entrar em oração e jejum para estar em 
comunhão; já estou em comunhão! Eliyahu (Elias) disse “Vive 
Yahweh em cuja presença estou”. HalleluYah! Ele não disse 
“Vou entrar em oração e jejum para estar na presença de 
Yahweh”. Não. Mas “Vive Yahweh em cuja presença estou”.  
 
Assim, o tempo todo estamos nEle: entramos em oração e jejum 
para termos mais comunhão, mas já a temos para escutamos 
sua voz, para seguir os seus conselhos, porque já o seguimos.  
 
Por favor, não despreze este estudo. De todas as maneiras vão 
pedi-lo da Argentina; você tem o material aqui perto e nos 
pedem de milhares de quilômetros, tremendo! Valorize a palavra 
do Eterno, não a minha; valorize ao Eterno, Yahweh é o Seu 
Nome!  
 
Então temos que sentir comunhão? Sim, claro que sim! 

 
II. Tenho que sentir como a minha espiritualidade cresce.  

 
Mas como? Tendo mais unção (você precisa sentir isso, meu 
amado). Porque quando alguém diz: “Roeh, eu oro, mas Elohim 
(Deus) não me escuta”, que tipo de espiritualidade é essa?  
 
Essa pessoa continua estagnada no pântano, ainda tem vermes 
comendo seu alimento. Que alimento? A Torah. Hoje ao meio 
dia você almoçou e a aproveita porque não tem vermes, não tem 
parasitas.  
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Mas você vem aqui e ouve a Torah e diz “Omeim”, mas os 
vermes tomam o seu alimento. Você ficará com a alma seca 
como os anêmicos fisicamente. Entende? Não se pode tolerar 
isso! Você não pode tolerar parasitas em si mesmo ou em seus 
filhos! Com certeza você diria: “Rápido doutor, dê a ele um 
tratamento para esta criança”. Você precisa da mesma coisa: a 
água da Torah para purificar sua vida. HalleluYah!  Você tem 
que sentir sua espiritualidade crescer. 
 

III. Temos que viver conforme nossa kedushá/santidade 
aumenta.  

 
Você tem que viver isso, precisa ter essa experiência.  
 
A vida terrena é certamente curta, assim diz nos Salmos.  
Como vivê-la? Cheio de vermes ou livre? Carregando um monte 
de vermes podres que cheiram mal ou seguindo a Torah e 
sendo obediente em tudo?   
 
Decida-se de uma vez!  A vida terrena é muito curta. HalleluYah! 
Para aqueles de nós que temos mais de cinquenta anos, quanto 
tempo poderíamos viver? De todas as maneiras o Eterno está 
chegando.  
 
Como vamos viver? Como eu bem entender ou como Yahweh 
manda? Quando a pessoa tem vermes (mesmo tendo o remédio 
que é a Torah) é porque quer viver do seu jeito, ele é o próprio 
seu senhor, seu próprio ídolo. Portanto o Eterno não é o seu 
Elohim, não é o seu “Deus” (digo assim para os novinhos 
entendam); seu deus é ele mesmo.  
 
A sociedade considera uma pessoa inteligente e sábia se ela 
tiver títulos, como diploma universitário. Eles dizem: “Uma 
pessoa é muito inteligente se tem títulos e reconhecimentos”. 
Mas eu aprendi o contrário.  
 
O que a Torah diz acerca de uma pessoa que é inteligente e 
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sábia? Quem ela teme a Yahweh (já lemos em Provérbios 1:7).  
 
Talvez você não tenha ido para a faculdade, ou não tenha feito o 
ensino médio; talvez não tenha terminado o ensino fundamental 
e não foi culpa sua (ou talvez tenha sido porque não quis 
aproveitar o que seus pais lhe deram). Mas a situação é que 
alguém não é sábio por ter muitos reconhecimentos pendurados 
na parede, mas porque teme a Yahweh, entende?   
 
Você pode ir a algum lugar aonde alguém tenha muito 
reconhecimento e dizer: “Como essa pessoa é sábia, como ela 
tem conhecimento!”. Não, ele não sabe de nada e se não se 
arrepender irá para o inferno com todos os títulos e 
reconhecimentos.  
 
Certamente o conhecimento é útil aqui na terra. É muito útil eu 
continuar estudando medicina; mas para a vida eterna não me 
serve para nada. Eu preciso temer a Yahweh.  
 
Atenção! Em hospitais psiquiátricos eu vi pessoas que tinham 
grandes títulos e outros que não tinham nenhum. Por quê? 
Porque ambos estavam cheios de vermes, demônios. Então 
nenhum deles era sábio e embora um deles tivesse muitos 
títulos, estava em um hospital psiquiátrico. E o outro que sequer 
tinha frequentado a escola primária, também estava em um 
hospital psiquiátrico. Por quê?  Porque nunca quiseram se livrar 
de seus vermes. Tiveram oportunidade, porque Yahweh nunca 
deixa ninguém sem oportunidade, Ele sempre dá oportunidades.  
 
É mentira dizer que uma pessoa morre e diz: “Ninguém nunca 
falou comigo”. Eles foram sim informados sobre o Eterno, Ele 
não vai deixar ninguém sem um aviso para se arrepender, e não 
avisa só uma, mas muitas vezes.  Todas as pessoas conhecidas 
da sociedade que morreram, que eram “X” ou “Z”, a todas elas 
foi falado. Provavelmente você e outras pessoas também 
falaram para elas crerem em Yahshua e guardarem a Torah, 
mas não quiseram.  Tiveram uma chance. Tinham títulos, 
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dinheiro, super milionários, mas onde estão agora?  
Existem dois tipos de pessoas: as que têm a Elohim e as que 
não têm a Elohim. Nós que temos a Elohim obedecemos a Ele.  
 
Agora, qual é o parâmetro da inteligência?  A Torah diz que é 
aquele que viveu cada dia e cada momento agradando a Elohim.  
 
Se você é rebelde, não está agradando a Ele e está procurando 
açoites. Eu te aconselho a procurar carícias. Quem vive cada dia 
e a cada momento agradando a Yahweh é uma pessoa 
inteligente. Você e eu precisamos ser essas pessoas.  
 
O colapso nervoso é a coisa mais comum hoje em dia.  
Por que ocorre o colapso nervoso, a histeria, a neurose? (Não 
estou falando de tipos de esquizofrenia, que já estão gravados 
neste mesmo site; também não estou falando de transtorno 
bipolar). Estou falando de colapso nervoso, a clássica histeria. 
Por que acontece? Por ignorância da Palavra de Elohim, os 
vermes atacam. 
 
Quem será feliz? Quem souber lidar com os problemas que 
estão chegando (por isso estou ministrando a tempo), quem 
souber lidar com os problemas, e faço ênfase aqui: lidar, 
enfrentar, não é resolver.  
 
Nós não resolvemos nada; quem resolve é Yahweh. Aquele que 
sabe enfrentar é porque teme a Yahweh, obedece aos 
mandamentos (não é rebelde); então está totalmente apoiado 
nas mãos de Yahweh e será capaz de enfrentar esses 
problemas, esses medos, e não haverá nenhum problema; o 
Eterno os resolve.  
 
Você e eu, o que resolvemos na vida? Por favor! Não 
resolvemos nada.  
 
Quando tivemos necessidade de algo, por exemplo, saúde, 
podemos ter o melhor médico, o melhor hospital, as melhores 



“LIMPANDO MINHA VIDA DE PECADO” 
 

 31 

farmácias, tudo, mas se Yahweh não quiser que a gente sare, 
nada adianta. Não somos nós que resolvemos os problemas, 
nós os enfrentamos com fé, HalleluYah! Como as coisas vão 
ficar, precisamos de tudo isso.  
 
Desentendimentos e conflitos entre humanos acontecem porque 
99% das pessoas são hipócritas. Preste atenção: 99% delas 
busca o esotérico e 99% têm uma máscara. Você e eu 
precisamos ser autênticos bené Israel. Ainda me falta muito para 
crescer na Torah; não para deixar a hipocrisia, mas para crescer 
na Torah.  
 
Eu quero crescer na Torah. Eu já renunciei à hipocrisia e ao 
orgulho anos atrás. Você não deve ser hipócrita, mas autêntico, 
kadosh (santo), porque 99% das pessoas são hipócritas, não 
são autênticas, não são kadosh, não temem a Elohim, são tolos, 
não sábios, são rebeldes, seguem a hasatãn, não seguem a 
Yahshua. 
 
A mesma coisa eu ministrei anos atrás, numa TV que tínhamos; 
o mesmo vale para as sinagogas e as kehilot (congregações): 
95% das pessoas vivem debaixo do pecado X, 4% ainda dizem 
que são pecados menores (para o Eterno, pecado é pecado) e 
1% vive em kedushá (santidade), porque as pessoas são 
hipócritas. Bendito seja Yahshua porque aqui não há hipócritas, 
ou pelo menos a maioria não somos hipócritas. . HalleluYah! 
Certo?  
 
A hipocrisia é outro verme e é fermento.  
 
Yahshua diz: “O fermento dos fariseus é a hipocrisia”. Por isso 
tenho ministrado as coisas na sua cara, e digo com muito amor, 
aqui, ali embaixo, na sua casa, se for me visitar no meu 
consultório, onde for, é igual. Não temos que ser hipócritas. Eu 
te disse: “Não gosto disso em você porque vai contra a Torah”. 
Sim ou não?  Então se você é hipócrita, cuidado, isso é um 
verme terrível, pior que tênia, é horrível, não faça isso!  
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Casos de enfermidades, morte de um membro da família, são 
situações pelas quais todos nós passamos; todos enfrentamos 
essas coisas, mas não as resolvemos.  
Você deu alívio à sua avó que estava em estado grave? Não!   
O que vamos fazer se um familiar já morreu e o Eterno não o 
ressuscitou?  Vamos resolver isso? Não.  
 
Temos que enfrentar a dor, não fugir, porque isso é outro verme, 
você precisa entender muito claramente. Por favor, amado, eu te 
desejo o melhor e te abençoo no Nome de Yahshua 
HaMashiach. Desejo o melhor para você, não fuja dos 
problemas, enfrente os vermes.  
 
Quando alguém perdeu um familiar, alguns conseguem “evitar” o 
desânimo se imobilizando. “O que eu faço? Meu marido morreu.” 
“O que eu faço? Minha esposa morreu, o que faço?”  e se 
imobiliza. Quem o está imobilizando? Como não era crente, ele 
mesmo se imobiliza, mas um bené Israel, não, porque tem o 
Ruach Ha Kodesh. Os vermes podem enrolar uma pessoa e a 
pessoa fica imobilizada: “O que eu faço? Meu marido morreu, 
sou inútil, não sirvo para nada, é melhor eu morrer”, buscam a 
morte, e isso é errado.  
Ou a esposa morreu, ou um filho morreu: “O que eu faço?” Se 
imobiliza. Para a pessoa é mais fácil se imobilizar do que 
enfrentar. Por que não consegue enfrentar? Porque tem vermes. 
Como pode se está presa? Mas para você não é mais assim. 
Outros, quando perdem um familiar, desmoronam e caem em 
depressão. Por quê? Por causa dos vermes, dos demônios, 
porque não têm a plenitude do Ruach HaKodesh (não sabemos 
como vão ficar as coisas, qual de nossos parentes vai partir 
primeiro, e que não sejam crentes).  
 
Você precisa ser forte.  
 
Esta pregação é para preparação, HalleluYah! Ou estou te 
estragando a festa de Hamatzah? Não! Devemos estar nas 
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festas e bem preparados. HalleluYah!  
 
Alguns supostamente conseguem evitar o desânimo, mas se 
uma pessoa realmente é bené Israel, vai conseguir, vai impedir 
que os vermes a amarrem, pois tem a Yahshua que supera 
todas as coisas, todas as adversidades.  
 
Está tudo bem em chorar por tua mãe (claro, você a amava 
muito, isso é normal), mas vou falar como médico (bené Israel): 
um choro que dure mais de três meses não é normal. Existem 
pessoas que choram por anos e isso não é normal, são vermes, 
demônios que a estão atormentando. A pessoa precisa ser 
liberta e sarada.  
 
Pessoas que têm uma religião, isto é, que não acreditam em 
Yahshua, somente têm uma muleta. Mas Yahshua não é uma 
muleta para nós, Ele é tudo.  
 
A muleta da religião: rezar um terço (para ver se o vovô pode 
sair do purgatório e ir para o céu) é uma muleta, isso não serve 
para nada e todas as religiões são muletas. Porém, os bené 
Israel não temos muletas, temos ao Todo Poderoso, Yahshua é 
o Seu Nome, HalleluYah!  
 
Não esqueça: todas as religiões são muletas e não devemos 
medir a felicidade de acordo com os problemas. Teremos 
problemas. Abraão, Isaque e Jacó tiveram problemas em muitas 
situações, mas enfrentaram todas no Nome bendito de Yahweh, 
o Elohim de Israel. Ira, medo, ódio não são de Elohim. 
Conclusão: Você tem uma toalha de mesa branca com algumas 
manchas e tem convidados para um jantar de Shabat. Você vai 
cobrir a mancha com um guardanapo? Não! É melhor lavar a 
toalha antes do Shabat, porque se você puser um remendo para 
cobrir as manchas, mais cedo ou mais tarde o convidado, 
conversando, vai remover o guardanapo e vai dizer “O essa 
sujeira que está fazendo aqui?” e esse remendo pode ser o que 
você ainda quer encobrir: seus vermes.  
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A sua alma, a veste de sua alma, segundo a Tanakh (pois eu 
não vim dar uma aula de psicologia, tudo está na Bíblia, na Brit 
Hadashá) tem que estar limpa para que possamos voar para o 
céu e nos casarmos com Yahshua HaMashiach. Então remova 
as manchas da toalha de mesa, porque é como o vestido para a 
boda, o casamento e Yahshua diz: “lavaram os seus vestidos e 
os branquearam no Sangue do Cordeiro” e também diz que nos 
vistamos de linho fino puro e resplandecente, branco (não sujo, 
não cinza, não manchado) para as Bodas do Cordeiro.  
 
Você sabe quem pode estar te impedindo de limpar suas 
vestes? (escute novamente “Vestimenta da alma”). Os vermes 
que você não quis remover por covardia (soa forte, mas tenho 
que ministrar assim porque te amo; não quero ser cruel contigo. 
Lembre-se de que o pior cruel é aquele que não ensina Torah 
para os seus filhos, e, no espiritual você é meu filho, minha 
filha). Não quero que você passe a vida no inferno sendo 
atormentado.  
 
Eu liberei a palavra da verdade e te desejo bênçãos de todos os 
tipos; para você também, amável leitor.  
 
Faça cópias deste livro e as presenteie, porque os tempos estão 
sendo abreviados. 
 
Shalom u’brachot. Paz e bênçãos. 
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“Limpando minha vida de pecado” e outros livros estão 
disponíveis no site gozoypaz.mx. 

 
 

Descarregue todos os livros gratuitamente! 

Inscreva-se agora! 
                                                            
                                             Shalom132 


